

## Casa Anna

**Catégorie:** Baux touristiques

**Description activités:**

Casa Anna "reine des abeilles" est une ancienne maison de campagne, datant du XVI<sup>e</sup> siècle, située dans les collines du Montferrat, à Ponzone. Il est divisé en deux appartements et dispose d'un grand jardin, idéal pour se détendre, avec des chaises longues, des hamacs, un gazebo et une table de barbecue. Depuis le jardin, la vue embrasse la vallée de l'Erro, l'une des plus fascinantes de la région. Ponzone est un petit village situé à 625 mètres d'altitude, le climat est donc chaud en été mais avec des soirées agréablement fraîches. Pendant votre séjour, vous pourrez visiter la production de miel adjacente, avec un petit espace d'exposition, et les magnifiques champs de safran, avec leur couleur violette intense. Le site web est en anglais et en italien.

Casa Anna, "bee House", is an ancient farmhouse of the XVI century on Monferrato Hills in Ponzone.

It's divided in 2 apartments with a very relaxing big garden with chaises longues, amaca, gazebo with tables and barbeque. The garden view is on Erro's valley, one of the most beautiful view of Italy.

It's in Ponzone 625 meters of altitude, warm during the day but cool in summer nights.

During the holiday it is possible to visit the production of honey, a little museum of ancient honey houses and visit the safron fields.

The web site is in english and in dutch :

<https://queenbeepiemonte.com>

<https://beehousepiemonte.com>

Production de miel et de safran : [www.giaminardi.it](http://www.giaminardi.it) (site en italien)

**Téléphone:** +39 328 023.4088

**E-mail:** [annagiaminardi@gmail.com](mailto:annagiaminardi@gmail.com)

### Certificat de qualité

**Chambre à coucher:** 2

**Nombre total de places-lits:** 4

### évaluation

**Prestige du lieu:** Haut

### Links

<http://www.queenbeepiemonte.com>

### Photo

